

Assemblée Générale Ordinaire des Clubs

Samedi 12 Février 2011 à 09H30 la Salle des Fêtes de Ste Lucie de Moriani

L'Assemblée Générale Ordinaire des Clubs s'est tenue le Samedi 12 Février 2011 à la Salle des Fêtes de STE LUCIE DE MORIANI à partir de 09H30.

Le Comité Directeur était composé de messieurs et madame :

- RIOLACCI Marc, Président
- CHIARAMONTI Maurice, Vice-Président Délégué
- BASTERI Dominique, Vice-Président
- FELLI Lucien, Vice-Président
- LUCA Marc-Antoine, Vice-Président
- AIROLA Jean-Luc, Secrétaire Général
- MORACCHINI Jean-René, Trésorier
- GIULY Marcel
- JACOMO Georges
- MAGGIANI François
- PANZANI Toussaint
- PERI Jeanne
- PETTINATO Joseph
- SERPAGGI Philippe

Excusés :

- ANTONIOTTI Pierre (Secrétaire Général Adjoint)
- Dr DE ZERBI Antoine (membre du C.D.)
- Mr MARCHETTI Joseph (membre du C.D.)
- Mlle VINCIGUERRA Eliane (secrétaire LCF)
- MM AGOSTINI Thierry et ARGHOUCI Tarik (webmasters)

Assistent :

- Mr BUCCHINI Dominique (Président de l'Assemblée de Corse)
- Mr CASAVECCHIA Gérard (Cabinet Comptable)
- Mr RAFFALLI Joël (Représentant le Directeur Régional de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion Sociale de Corse)
- Mr SANGUINETTI Tony (Maire de Ste Lucie de Moriani)
- Mr NICOLAI Pierre Louis (Mairie de Ste Lucie de Moriani)
- Mr NINU Marc (Commissaire aux Comptes)
- Mr FONTANA Pierre (Directeur Administratif)
- Mr SAVELLI Paul-Gérard (C.T.R.)
- Mmes OLMETA Marie-Ange et GIUDICELLI Ginette (Secrétaires L.C.F.)
- Mlle LUCCIONI Stéphanie (Secrétaire L.C.F.)

Ordre du Jour

1/ Appel des délégués

2/ Approbation du P.V. de l'Assemblée Générale du 17 juillet 2010

3/ Allocution du Président et des personnalités présentes

4/ Présentation des comptes
(Jean René MORACCHINI – Gérard CASAVECCHIA)

5/ Rapport du Commissaire aux Comptes
(Marc NINU)

6/ Approbation des comptes au 30 juin 2010

7/ Interpellations et vœux

8/ Questions Diverses

- Le devenir des Championnats de l'élite Régionale Séniors (Tony FANI)
 - L'accueil des nouveaux licenciés
-

Appel des Délégués.

Rapporteur : Jean-Luc AIROLA, Secrétaire Général procède à l'appel des délégués

NORD

Clubs Libres présents :

SC BASTIA (MOLINELLI Pierre) – CA BASTIA (ROMBALDI Antoine) – FC CALVI (AIROLA Jean Luc) – BORGIO FC (ANGELINI Jean Michel) – ET.FILANTE BASTIAISE (LUCA Marc Antoine) – USC CORTENAIS (LUCA Marc Antoine) – AS FURIANI AGLIANI (GIULY Marcel) – FB ILE ROUSSE (GIULIANI Gérard) – AS COSTA VERDE (GIACOBETTI Jean Marc) – AJ BIGUGLIA (PERFETTI Jean Claude) – AS CASINCA (CASANOVA Jean Paul) – ASC PIEVE DI LOTA (SIGURANI Antoine) – GALLIA CL (PERI Jeanne) – AS NEBBIU CONCA D'ORU (GRASSI Didier) – ENT. CORBARA SR (PERFETTI Jean Claude) – A.SQUADRA BALANINA (AIROLA Jean Luc) – US GHISONACCIA (CASANOVA Jean François) – AS ANTISANTI (ALESSANDRINI Paul) – ESPOIR CB (PIERI Pierre) – FC ALERIA (LUCIANI Dominique) – US VEZZANI (ALESSANDRINI Paul)

Clubs Libres absents :

PRUNELLI FC – RC PONTE LECCIA – GFCBL – FC LUCCIANA – A.JEUNESSE FOOTBALL BASTIAISE – FC MACCHIO – AS BRAVONE

Clubs Vétérans présents :

AS HOPITAL BASTIA (FORNACCIARI Jean) – COSMOS (MAGGIANI François) – ENT.SP.PORTUAIRE BASTIAISE (PERI Jeanne)

Clubs Vétérans absents :

GFCBL – ASPEN – AS BAR PIGALLE VP – FC LE CORSAIRE – FC BEVINCU – AS MONTICELLO – F.CORSICA MACHJA – O.PONTE LECCIA SUPER U – AS PALAIS DE JUSTICE BASTIA – RC OLMETAIS – ACS OM.STA MARIA DI LOTA MANDRIALE – ATL.C. MARSEILLE SNCM CORSE – SC DU FANGO – AS SQUADRA CAPICURSINA – US TOGA – VETERANS FOOTBALL CLUB 2B – ASP OF.EQUIP.HYDRAULIQUE CORSE – AS ETTORI TADDEI MOSCONI – AS VETERANS BASTIA – AS CONSULAIRE 2B – ANCIANI CLUB DI CASTAGNICCIA

Clubs Futsal présent :

BIGUGLIA FUTSAL (MOLINELLI Pierre)

Clubs Futsal absents :

BASTIA CENTRE FOOTBALL – SQUADRA MORA FUTSAL – CORTE FUTSAL –
FUTSAL CLUB FURIANI – AS SAPEURS POMPIER DE LUCCIANA

SUD

Clubs Libres présents :

AC AJACCIO (COSTANTINI Sauveur) – GFCO AJACCIO (PETTINATO José) – FC
BASTELICACCIA (MORACCHINI Jean René) – AFA FA (SERPAGGI Philippe) – CA
PROPRIANO (PANZANI Toussaint) – AS PORTO VECCHIO (PROFIZI Patrick) – JS
BONIFACIO (DISIMONI Jean Pierre) – SC BOCOGNANO GRAVONA (RISTERUCCI
Franck) – AS CARGESE (OTTAVIANI Paul) – ENT.PRUNELLI ORNANO RIVE SUD
(BENEDETTI) – FC SOLENZARA (BASSI Augustin) – FCC AJACCIO (FELLI Lucien)
– ENTENTE GALLIA SALINES (OTTAVIANI Paul) – JO SARTENE (MAGGIANI
Francis) – ASC CANNES (PETTINATO José)

Clubs Libres absents :

SUD FC – SC SOLENZARA – SC OLMETO – ASC SOTTA – JS AJACCIO – SC
AJACCIEU – AS ALATA FOOTBALL

Clubs Vétérans présents :

CA UNIFIE (DISIMONE Jean Pierre)

Clubs Vétérans absents :

OL. FUTSAL – AS COLLECTIVITE TERRITORIALE DE CORSE – AS FOOT
INSEME – AS CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE – C.HOSPITALIER
AJACCIEU – ASC HOPITAL DE CASTELUCCIO – A.PORTUAIRE 2A – GRAIN 2
CAFE FC – AS CORSAIRE

Clubs Football Entreprise présents :

6EME CANTON PERI (JACOMO Georges) – COMMERCANTS BD ROI JEROME
(SEASSARI Ferdinand) – AS ENT.OCANAISES (RISTERRUCCI Franck) – GFCOA
FE (SERPAGGI Philippe) – US FINANCES BANQUES (FELLI Lucien)

Clubs Football Entreprise absents :

AS POLICE NATIONALE – AFA RC – COM. OTA PORTO – COM. PIETROSELLA –
COM. VALINCO – COM. VICO – CORSE DECO CONCEPT – COM. BASTELICA –
COM. CUTTOLI – CORSE POSE MENUISERIE – ASC PORTUGUES – AS SOCCIA
– A. VADDINCA – AIR FRANCE AJACCIO – GROSSETO PRUGNA SOCIETE

Clubs Futsal absents :

FUTSAL SANI TOXI – AS MARINS DOCKERS AJACCIO – FUTSAL CLUB D'ALATA
– AS SAPEURS POMPIERS DU SUD

Total des voix : **394**

Présents : **253**

Quorum :

- A.G. ordinaire : 197

Le quorum étant atteint, le Président déclare la séance ouverte.

***Approbation du Procès-Verbal de l'Assemblée
Générale du 16/01/2010***

Pas d'observation, ni de modification. Le P.V. est adopté à l'unanimité.

Allocution du Président

Monsieur Le Président de l'Assemblée de Corse,

Monsieur Le Président de la Communauté des Communes de Costa Verde,

Mesdames et messieurs les élus municipaux et territoriaux,

Monsieur le Directeur de Pôle,

Mesdames, Messieurs les représentants de Ligue et des clubs,

Mesdames, Messieurs les membres de Commissions,

Avant d'entamer véritablement mon propos, je tiens à célébrer avec vous la mémoire de tous ceux qui nous ont quitté, la plupart prématurément, je citerai :

- François Xavier MORA, mécène éclairé du football national et régional ;
- Jean Charles ORLANDUCCI, fils de l'emblématique LION DE FURIANI ;
- Antoine NIVAGGIONI, cheville ouvrière de l'AC AJACCIO ;
- Sergio SANTOS, joueur du GFCBL seulement âgé de 14 ans ;
- Antoine CAU, figure de l'OLYMPIQUE AJACCIEN ;
- Armand VANUCCI, dirigeant de football avant d'être Champion de Boxe au niveau international
- Marc ROSSI, ancien arbitre
- Mimi GENTILI, légendaire joueur de l'ACA, surnommé « BANANE »
- Serge CLEMENTZ, ancien Président de l'ASPV
- Tony ANGELONI, éducateur de l'AS TOGA CARDO et de l'EFB
- Marc PAOLINI, président de l'US GHISONACCIA disparu dans des circonstances tragiques

sur lesquelles nous reviendrons. A cette nouvelle, une chape de plomb s'est abattue sur l'île.

Dans un tout autre ordre d'idées, il nous faut saluer le départ à la retraite d'Ange PAOLACCI qui occupa pendant deux décennies le poste-clé de Directeur Administratif de Ligue ; fidèle à son personnage il nous a quittés dans la discrétion avec l'intense satisfaction du devoir accompli. Sa disponibilité tout comme sa connaissance des règlements en faisait pour chaque club, un interlocuteur privilégié, presque un secrétaire bis. Mais ce sont certainement sa rigueur, son honnêteté intellectuelle et sa tournure d'esprit, qui constituaient un rempart de choix face aux empêcheurs de jouer en rond. Il a souhaité marquer un relatif détachement par rapport à la Ligue. Nous souhaitons qu'il soit aussi bref que possible, un peu

égoïstement sans doute car je n'oublie pas tout ce que je lui dois et nous avons encore besoin de lui.

Tout naturellement, cela m'amène à souhaiter la bienvenue dans le cadre de l'Assemblée à son successeur Pierre FONTANA que, je présume, vous connaissez tous et qui apparaît maîtriser les contours de sa nouvelle fonction, grâce notamment à sa connaissance pointue du terrain. Vous avez sans doute déjà pu apprécier sa disponibilité et son éclectisme.

Vos rangs ne sont pas extraordinairement fournis. J'ose dire que cette relative désaffection n'est pas préoccupante dans la mesure où la qualité est là.

Permettez-moi donc de vous remercier une nouvelle fois, pour votre présence que j'ose interpréter comme un gage de fidélité et de confiance. Rassemblés autour de leur Président, les élus de la COSTA VERDE témoignent, si besoin était, de leur dynamisme et de leur volonté d'affirmer leur spécificité en accueillant la première association de l'île.

Il y a un peu moins de sept mois, lors de l'Assemblée Générale d'Eté nous pouvions légitimement balancer entre plusieurs sentiments, c'est pourtant l'amertume voire même la colère qui prédominait tant les raisons d'espérer apparaissaient ténues.

Il est vrai qu'un certain BUS flambant neuf mais symbole roulant de la bêtise, de la duplicité, de l'inconséquence (on pourrait en remplir des pages) était passé par là en balayant nos dernières illusions.

Et pourtant un hommage vibrant au sport amateur, véritable école de citoyenneté était prononcé, que dis-je clamé par Dominique BUCCHINI dans un propos roboratif, et pourtant aussi vibrant qu'audacieux.

Quelques mois après cet épisode peu reluisant pour nos couleurs, les effets du séisme s'estompent.

Pour notre Ligue, l'érosion du nombre des licenciés (8700 aujourd'hui et probablement 9000 en fin de saison reste dans la moyenne acceptable et d'autres facteurs positifs telle la tenue de nos clubs nationaux sont venus rééquilibrer la balance.

Toutes les familles, arbitres, délégués, éducateurs, dirigeants ont manifesté leur volonté de surmonter l'épreuve, tout en réclamant davantage de considération, je pense plus particulièrement aux dirigeants de clubs, soucieux de ne pas rester à quai lorsque le train de l'informatisation accélérât la cadence.

Mais ce sont bien les retombées de la crise économique qui apparaissent véritablement de nature à entraver le fonctionnement harmonieux des clubs. En effet,

le sport amateur risque de se fragiliser beaucoup plus que le football professionnel du fait de l'assèchement de son financement public en provenance des collectivités territoriales, et ce secteur a de très grandes difficultés à attirer des financements privés et à consolider le bénévolat qui est au cœur de son fonctionnement.

Depuis Juillet, Fernand DUCHAUSSOY est un Président intérimaire, « par défaut » diront certains de ses détracteurs. Confronté aux douze travaux d'HERCULE, le natif de BERCK a su mériter la confiance que la Ligue de Corse lui a toujours témoigné.

Présenté comme un besogneux et un rustraud, l'ami Fernand a « cassé » son image lisse et rondouillarde en rénovant les fils de la concertation puis de la négociation et en imposant rigueur et audace dans une maison livrée à des appétits permanents et à des luttes intestines.

Il a reçu dans cette avancée le renfort inattendu, inespéré même je le répète, des pros financièrement disponibles et psychologiquement ouverts à un compromis historique : c'est dire si le 02 Avril prochain marquera un tournant capital dans l'histoire de notre Fédération qui en sortira unie et renforcée pour des décennies ou scindés en deux blocs antagonistes.

A notre niveau, le projet d'aménagement d'un nouveau siège se situe dans un autre rapprochement, géographique celui-là avec le porte drapeau emblématique du football insulaire.

Dans quelques minutes, notre Trésorier Général, dans son rapport financier exempt de complaisance, vous exposera la situation de notre Ligue qui, sans être préoccupante, appelle une vigilance renforcée et une prise de conscience de l'ensemble des clubs qui ne peuvent se complaire dans une attitude systématique de fuite en avant et de report de leurs engagements puisque le déménagement évoqué s'accompagnera d'un plan de financement drastique.

La refonte des Championnats Nationaux adoptée en Décembre à une très forte majorité oblige la Ligue et les clubs à se projeter dans l'avenir, cette nouvelle donne nécessitant forcément une réflexion sur l'élite régionale et son devenir qualitativement et quantitativement parlant.

Je n'ai toujours eu cesse de marteler que nos handicaps structurels et notre « spécificité » pouvaient se transformer en atouts. Voir ainsi la réussite du football diversifié.

Si nous ne sommes évidemment pas un « Eldorado » footballistique, notre Ligue impose encore le respect lorsque ses valeurs identitaires sont positivées à l'image du comportement quasi-exemplaire de nos clubs de l'élite, pros et amateurs.

Le discours du Président de l'Assemblée n'était pas autre lorsqu'il soulignait l'importance des missions du Football Amateur dont la richesse première résidait dans ce même corpus de valeurs définissant le sport amateur en général comme une véritable école de citoyenneté, chacun apprenant dans son club une morale fondatrice de l'âme sociale.

Dans une Corse en déliquescence morale, où la loi du plus fort, la célébration du « diktat » des armes nous font toucher à un degré de barbarie, le sport en général, le football en particulier doivent apparaître comme des territoires préservés de solidarité, de convivialité et de respect.

Cela dépend autant de vous que de nous.

L'instance Fédérale multiplie les initiatives tendant à tisser une toile sociale compacte sur les stades, autour des stades, mais aussi dans les quartiers, les écoles, la vie tout court...

La marche blanche de Janvier à Ghisonaccia n'était pas silencieuse, il s'agissait d'un cri sourd de colère et d'indignation, PLUS JAMAIS CA, c'est aussi affirmer davantage un appel à la raison pour que les violences physiques ou morales, ne prennent plus le dessus sur le plaisir et le respect des autres.

La tâche est rude mais tellement exaltante...

Rien ne se fera sans vous, sans vos initiatives, vos récriminations et vos propositions.

L'ère de la démocratie participative est venue. Donner la parole à la base, le football d'en bas diraient certains est une exigence. Dans les semaines qui viennent plusieurs groupes de travail recevront l'apport décisif des dirigeants de clubs (élite régionale, l'arbitrage et le transport, le dépérissement des licences, le milieu rural). Votre expérience doit profiter à tous !!! Faites en sorte d'accepter d'engager le combat pour toujours plus dans le respect de nos valeurs, respect, confiance et solidarité !!

*Monsieur Le Président,
Mesdames,
Messieurs,*

Je vous remercie tout d'abord de m'avoir invité à votre Assemblée Générale : vous savez que je viens volontiers parmi vous en amateur du ballon rond.

Mais c'est en général le sport et en particulier le sport amateur, que je supporte également.

Alors au risque de me répéter, je vais rendre hommage et m'adresser aux éducateurs bénévoles sans qui rien ne serait possible. Ils sont nombreux en Corse et encore aujourd'hui dans cette salle.

Le football est toujours le sport le plus important en Corse comme ailleurs, même si le nombre de licenciés dans les clubs de foot a baissé d'environ 8 % depuis le mois de Juin, la Corse ne faisant pas exception...

Mais sans les éducateurs qui donnent beaucoup de leur temps, de leur passion ou de leur patience, ce sport ne connaîtrait pas l'attrait qui est le sien aujourd'hui.

A travers le football, sport insulaire par excellence, ce sont les dimensions sociales et éducatives que nous devons promouvoir : il faut que le football permette l'assimilation d'une éthique sportive c'est-à-dire le respect des règles et le respect des autres qui sont les conditions d'une véritable intégration par le sport.

La mixité sociale que la pratique d'un tel sport permet est aussi une donnée positive : elle permet à tous les enfants de se côtoyer librement sans distinction de classe, d'origine ou d'âge et elle favorise aussi l'esprit de tolérance, vertu indispensable pour une formation citoyenne.

Dans un climat social difficile, à une époque où beaucoup de jeunes souffrent d'un cruel manque de repères aussi bien familiaux que scolaires, le moyen le plus efficace pour captiver un gamin et lui transmettre des valeurs, est de le faire à travers une passion, et le football pour beaucoup d'entre eux en est une. Il ne faut pas oublier que les 2/3 des pratiquants licenciés ont moins de 18 ans.

L'enjeu est donc important.

Il y a quelques temps, la Ligue du Football Amateur a lancé une campagne citoyenne « on parle tous football » : il s'agissait de promouvoir des valeurs positives que peut développer la pratique du football : plaisir d'abord bien entendu, mais aussi tolérance, convivialité et respect. Le but était de faire évoluer sur et en dehors des terrains, les comportements.

Le football comme tout autre sport, doit avant tout avoir pour but l'épanouissement d'un individu.

Plus que jamais nous devons faire évoluer les mentalités de ceux qui recherchaient avant tout dans ce sport un espoir hypothétique de gains à venir ou tout simplement la possibilité d'un retour sur investissement.

Dès lors, le résultat ne doit plus être la seule obsession des éducateurs, des entraîneurs ou des dirigeants. La pratique du football doit être aussi l'aboutissement d'un projet social.

De ce point de vue, je pense que l'influence de l'entraîneur sur ses joueurs et son comportement en dehors et sur le terrain sont fondamentaux. Les éducateurs ont un rôle à jouer dans la transmission des valeurs. Ils doivent, tous, jouer collectif et proposer aux jeunes footballeurs, non pas seulement un projet sportif, mais aussi un projet éducatif qui va bien au-delà de la simple pratique d'un sport, pratique qui peut à terme se révéler désespérante si elle ne comporte pas cette dimension pédagogique sans laquelle aucun programme sportif n'a de sens.

Il fait part du courrier qu'il a reçu de la Ligue le 02 Février 2011 concernant l'aménagement du financement du nouveau siège et précise qu'il est dans l'attente du dossier d'aide financière.

Je vous remercie.

Monsieur SANGUINETTI Tony, Maire de STE LUCIE DE MORIANI prend la parole.

Il se réjouit que cette réunion ait lieu dans sa commune et en remercie l'assemblée.

La parole est prise par monsieur Joël RAFFALLI, Directeur Départemental de la Jeunesse et des Sports

Il excuse monsieur DABECK et donne quelques explications sur le nouveau fonctionnement de l'Etat avec le remaniement de tous les services en précisant que l'Etat est au côté du mouvement sportif et accompagne tous ses projets.

Précise également que la Ligue aura deux défis à relever :

- Le maintien des activités dans le milieu rural
- L'écho citoyenneté et le rôle éducatif dans les écoles mais aussi dans les clubs avec des éducateurs, les bénévoles se feront rares dans les années à venir

Présentation des Comptes

Jean-René MORACCHINI, Trésorier

Précise qu'une erreur d'impression a été faite sur l'ordre du jour de l'assemblée en rappelant que l'Approbaton des comptes au 30 Juin 2010 doit être approuvée par les clubs.

Il insiste lourdement sur les comptes clubs en rappelant qu'ils peuvent être consultés sur « FOOTCLUB » et leur demande instamment de procéder aux règlements le plus rapidement possible.

Relève également un léger déficit avec une masse salariale très importante suite au recrutement de techniciens à Ajaccio afin d'améliorer toutes les actions techniques.

Gérard CASAVECCHIA, Cabinet comptable

Il précise que les comptes ont été très bien détaillés par le trésorier, confirme les chiffres et pointe du doigt l'augmentation des créances des clubs.

Marc NINU, Commissaire aux Comptes

Il atteste que les comptes de la Ligue sont sincères, que la situation de la Ligue est normale et précise que les membres de la Ligue ne perçoivent pas de frais.

Intervention de monsieur GRASSI Didier de l'AS NEBBIU CD qui explique les difficultés financières que rencontrent actuellement les clubs à cause de la baisse et des retards des subventions.

- *Les comptes sont adoptés à l'unanimité* -

Interpellations et vœux

Intervenants :

Marc RIOLACCI, Président de la LCF
Maurice CHIARAMONTI, Vice-Président Délégué
Marc-Antoine LUCA, Vice-Président
Pierre FONTANA, Directeur Administratif
Paul ALESSANDRINI de l'AS ANTISANTI

Un large débat s'instaure concernant l'arbitrage :

- beaucoup de problèmes rencontrés avec des dossiers incomplets (examens ophtalmologiques, électrocardiogrammes) ;
- 37 arbitres ont réussi dernièrement à l'examen, 120 arbitres peuvent officier ;
- Regrouper le déplacement de 3 arbitres (co-voiturage)

Le Président de la Ligue Marc RIOLACCI fait remarquer que ce problème de co-voiturage concerne également d'autres Ligues et qu'il sera utile de demander leur réglementation.

D'autres interventions :

- Didier GRASSI de l'AS NEBBIU CD qui souligne que les Règlements Généraux de la F.F.F. doivent s'adapter à notre Ligue ;
- Dominique LUCIANI du FC ALERIA qui informe des déplacements trop coûteux pour les clubs du milieu rural

Marc-Antoine LUCA et Pierre FONTANA renouvellent l'appel pour créer des groupes de travail sur le football en milieu rural, l'arbitrage, le devenir des compétitions seniors et le dépérissement des licenciés. Les clubs sont invités à se manifester pour organiser ces réunions au siège de la Ligue à Bastia ainsi qu'Ajaccio.

Un nouveau débat s'instaure concernant les « jeunes » avec les interventions de :

- Dominique LUCIANI du FC ALERIA qui demande à faire jouer les équipes de jeunes le samedi ;
- Patrick PROFIZI représentant le Comité Directeur à la Commission des Jeunes fait remarquer les difficultés des clubs, pas toujours d'accord à cause de l'indisponibilité des éducateurs ;
- Pierre FONTANA, Directeur Administratif propose de libérer des créneaux en faisant jouer les plateaux le samedi matin ;
- Marc Antoine LUCA, Vice-Président de la L.C.F., propose de faire jouer les rencontres U17 et U19 les vendredis soir ou le samedis après-midi de manière à disposer d'arbitres pour ces catégories sensibles ; réflexion à faire dans ces groupes de travail.
- Jean Claude PERFETTI du Comité Directeur et de la Commission Débutants Poussins informe qu'a eu lieu plusieurs essais avec des plateaux le samedi matin et qu'ils ont été concluants mais la mise en place sera plus facile la saison prochaine à cause de l'indisponibilité des terrains trop importante.

Le Président Marc RIOLACCI passe la parole à Monsieur Antoine PIREDDU, Directeur du Pôle Espoir

Quelques observations :

- 5 enfants nés en 95 convoqués aux stages de Pré-France, dont 3 viennent du Pôle,
- 20 pensionnaires au Pôle dont 1 fille (provenant de la COSTA VERDE),
- Regrette que la promotion du Pôle Espoir n'est pas aussi médiatisée que les autres disciplines sportives,
- Souligne que le Pôle n'est pas une concurrence aux clubs et qu'un encadrement éducatif et sportif est offert aux enfants ;
- Crainte financière des clubs

Maurice CHIARAMONTI souligne et se réjouit des excellents résultats scolaires et de l'énorme suivi donné à ces enfants.

Le mot de la fin est donné à Jean FRANCESCHETTI ancien Conseiller Régional Technique et membre honoraire de la Ligue

Précise que le Pôle Espoir n'est pas seulement un projet sportif mais aussi éducatif et qu'il est une chance inouïe pour notre football en Corse et pour notre Ligue, en espérant qu'il se renforcera.

Assemblée Fédérale

Le Président et le vice-président délégué sont désignés pour représenter la Ligue Corse de football aux Assemblées Fédérales.

Mr ROSSI Toussaint est confirmé en sa qualité de représentant des clubs nationaux.

Demandes de subvention et convention

Le Président est autorisé à signer au nom de la Ligue Corse de Football toutes les demandes de subvention et les conventions auprès de la C.T.C.

L'ordre du jour étant épuisé, le Président de la Ligue Marc RIOLACCI remercie toute l'assemblée et convie tout le monde au buffet organisé par Maurice CHIARAMONTI et la COMMUNE de la COSTA VERDE.
